



# PARTIDO COMUNISTA PERUANO

Plaza Ramón Castilla N° 67 Lima 1 - Telf.: (+51) 1 433 1634  
Web: [www.pcp.pe](http://www.pcp.pe) - E-mail: [contacto@pcp.pe](mailto:contacto@pcp.pe)



XXII ENCUENTRO INTERNACIONAL DE PARTIDOS COMUNISTAS Y OBREROS  
La Habana, 27-29 de octubre 2022

## **Los nuevos escenarios de lucha por el socialismo en el Siglo XXI**

El Partido Comunista Peruano saluda fraternalmente al compañero Miguel Diaz-Canel secretario general del Partido Comunista de Cuba y al pueblo cubano a quienes expresamos nuestra solidaridad militante, condenando el inhumano bloqueo del imperialismo norteamericano más longevo en la historia de la humanidad. Asimismo saludamos a los Delegados de los partidos comunistas y obreros que participan en este XXII Encuentro.

Compañeros y camaradas:

Realizamos este importante encuentro, en el contexto de cambios profundos por un nuevo orden mundial, por lo que debemos estimular el juicio para señalar al imperialismo de los EE. UU. como el enemigo principal de la humanidad.

El poderoso ascenso chino, que a juzgar por indicadores académicamente aceptables ha conseguido que la Republica Popular China sea considerada desde 2014 primera potencia económica de mundo, primera potencia industrial, líder indiscutido tecnológico, etc además de su amistoso acercamiento a la Rusia repotenciada que no ha dejado de ser la nación puntera en términos nucleares, que logro sobrevivir luego de la desaparición de la URSS manteniendo su condición de nación territorialmente mas grande del mundo y poseer en sus suelos inmensas riquezas naturales y otras ventajas han hecho sonar las alarmas en Washington.

Aunque que Rusia ya no es socialista, no escapa a los analistas de los “think tanks”, que en Moscú no se han abolido los programas de contenido social heredados de la URSS, que el Partido Comunista de la Federación Rusa (PCFR), es la segunda fuerza política del país, que Rusia continúa respaldando sin tregua a todos los gobiernos del mundo que han elegido el modelo económico-social de contenido popular, por lo que para la élite estadounidense es en los hechos un desafío inaceptable que debe ser combatido por todos los medios, tal como aparece consignado en numerosos documentos estadounidenses desde el año



# PARTIDO COMUNISTA PERUANO

Plaza Ramón Castilla N° 67 Lima 1 - Telf.: (+51) 1 433 1634  
Web: [www.pcp.pe](http://www.pcp.pe) - E-mail: [contacto@pcp.pe](mailto:contacto@pcp.pe)



1992, pero especialmente en el Informe “**Estresar y desequilibrar a Rusia: Evaluación del impacto de las opciones que le impondrían costes**”, dado a conocer por la Corporación RAND el 24-abril-2019.

Para EE. UU. ha llegado el momento para contener, contraatacar a los adversarios y a los aliados que se oponen y hagan peligrar sus intereses imperialistas, arrastrando a Rusia a una contienda armada en Europa, siguiendo lineamientos no sólo de la Corporación Rand, sino de Zbigniew Brzezinski, los geopolíticos MacKinder, Spykman, Bowman y otros. Pero yendo a contrapelo de Kissinger. Debilitar y descuartizar a Rusia, tal como ya lo hizo con Yugoslavia, pero a gran escala, porque Rusia fue la cuna del Socialismo, Los peones de brega para esta tarea serán los componentes de la Unión Europea (UE) y de la OTAN, y la carne de cañón correrá por cuenta de la desdichada Ucrania.

El otro gran adversario principal es la República Popular China, cuya evolución multifacética es imparable, que cual mancha de aceite se dispersa por el mundo entero, con proyectos de gran envergadura como es la Franja y la Ruta, además de toda una multitud de lazos de todo tipo con alrededor de 140 países (entre los cuales están los del continente africano y los de América Latina y el Caribe); siendo inquietantes la gobernanza del Partido Comunista Chino y sus declarados propósitos de consolidar e imponer mundialmente el Marxismo, cuando la RPCh cumpla 100 años de fundada, el 2049. Se dice que EE. UU. tiene el reloj, pero los chinos poseen el tiempo.

El ataque a los gasoductos rusos que los unen a Alemania por debajo del Báltico demuestra que los EE.UU. esta dispuesta utilizar cualquier acción terrorista, para conseguir sus objetivos.

**Sin importar mucho el resultado concluyente en los escenarios referidos, EE. UU. vendrá por América Latina y el Caribe**, porque la conciben como su reserva natural, su zona de influencia, su patio trasero, pletórico de materias primas, que mira con aflicción resentida, que sus rivales van conquistándola. No podrá cortejarla con inversiones puesto que carece de liquidez, pero empleará el chantaje, la presión, la amenaza, las visitas de la generala Laura J. Richardson, para exigir el sometimiento o la neutralidad.

Este derrotero, debe alertar a los partidos comunistas y obreros del área latinoamericana y caribeña, además de otras organizaciones populares y



progresistas. Se avecina una tormenta y debemos ir con tiempo, adoptando precauciones y planes de actividades para consolidar lo que ya se ha ganado y de garantizar un crecimiento numérico y conceptual.

Desde la caída del Socialismo Real Europeo, carecemos de Escuelas de capacitación sistemática de cuadros, lo que nos está llevando a una suerte de anemia técnico-revolucionaria.

Por mi intermedio, nuestro PCP propone realizar esfuerzos comunes para abordar la Capacitación, Formación y desarrollo de los cuadros en base a un Programa que aborden temas marxistas generales y análisis de la realidad mundial, latinoamericana y caribeña, que promueva debates y la elaboración de materiales de estudio.

Este es un tema que consideramos de mayor importancia, que deberíamos poner en lugar preferente de las agendas de los partidos comunistas.

Invocamos a los partidos comunistas del mundo, a las organizaciones obreras y progresistas, a las fuerzas democráticas a gestar movilizaciones mundiales por la paz y la seguridad mundial. Llamamos a los gobiernos del mundo a detener las guerras en Siria, en Palestina, en Irak, en Mali, en Libia, Yemen y en Ucrania.

Para concluir reiteramos nuestra solidaridad con el gobierno y el pueblo cubano, así como Venezuela, Nicaragua y todos los pueblos de Centroamérica y el Caribe. Nos solidarizamos también con todos los procesos e cambio que se están desarrollamos en América del Sur.

Muchas gracias.

La Habana, 27-29 de octubre de 2022

**LUIS VILLANUEVA CARBAJAL**  
Secretario General